

令和6年12月25日

## インフルエンザ発生に伴う面会中止について

日頃より高齢者福祉センターの運営にご理解・ご協力いただき、厚く御礼申し上げます。

横浜市内においてインフルエンザの流行発生注意報が発令され、大流行の兆しがみられ、  
近隣の医療機関においても医療体勢が逼迫した状況で治療が困難な状況となっております。

これまで、当施設では制限付きではございますが対面で面会を行ってまいりました。

また、お正月をご家族で過ごされることを楽しみにされていたと思います。

上記の状況を鑑み、しらゆり園での面会は当面の間、中止とさせていただきます。

面会を楽しみにされていたご家族の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご利用者  
への感染防止のため、ご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。

### 12月25日現在の感染者状況

2F ご利用者0名                      職員 有症状者2名  
3F ご利用者1名（入院加療中）職員2名 職員 有症状者3名  
1F 職員 有症状者1名                      となっております。

今後、施設内で感染者（ご利用者・職員）が発生した場合は、施設ホームページに情報を掲載いたしますのでご確認ください。

特別養護老人ホームしらゆり園  
園長 齋藤 昇